

Denuncia ejército libanés nuevas violaciones de soberanía por Israel



Beirut, 28 abr (RHC) Una patrulla de infantería del ejército de Israel cruzó al territorio sur de El Líbano en la continuación de violaciones frecuentes de la soberanía con absoluta impunidad, informó un comunicado de las Fuerzas Armadas.

El incidente ocurrió en la línea de retirada de la periferia de Shebaa cuando soldados sionistas intentaron secuestrar a un pastor, que consiguió escapar con su rebaño, precisó la nota de la Dirección de Orientación del Ejército.

Además de esa transgresión, fuerzas militares israelíes ingresaron en la denominada Línea Azul (de demarcación vigilada por la ONU) cerca de la aldea Mais Al-Jabal, un día después de que un avión de reconocimiento surcó el espacio aéreo nacional a la altura del poblado limítrofe de Kfarkila.

En esa operación el aparato hizo vuelos circulares sobre Riaq, Baalbek y el Sur antes de salir del espacio aéreo libanés por alma Shaab y regresar a su base, añadió la misma institución militar.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91899-denuncia-ejercito-libanes-nuevas-violaciones-de-soberania-por-israel>



Radio Habana Cuba